
Welche Grafikkarte?
Beitrag von „Aluveitie“ vom 16. Juli 2020, 07:21

Radeon VII ist sehr gut bei Production Workloads da auch die GCN Architektur mehr darauf
optimiert war. In Games dagegen kann die VII ihre Stärken weniger ausspielen da dort 8GB
VRAM mehr als genug sind und die RDNA Architektur mehr auf Gaming ausgelegt ist.

Am Ende kommt es darauf an was du machen willst...
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